

# 新会長に乙黒氏

結い  
YUI

## 県連が総会・新体制

「結い」とは、田植などの時の助け合いのこととを言います。土くさく温かい言葉です。



が進んだことは誇りに思う」と、述べられ議長を務めた。議事は滞りなく進み、「みんなで

第六十四回、山梨県人権擁護委員連合会の定時総会が多くの方々のご臨席のもと、五月十五日午前十時三十分から笛吹市のスコレーセンターで開催された。写真。そこで県連のICT化の取り組みに多大なご尽力を頂いたNTT東日本山梨支店(安藤耕治支店長)に対し感謝状が贈呈された。

中澤豊会長は、挨拶の中で

委員各位の努力に対しても感謝の意を表すとともに「任期中に全国に先駆けてICT化

## 子どもの人権に力点



会長 乙黒 幸江

これまでの基礎の上に立ち、更なる会の発展のために努力をしていきたいと思います。

人権の問題は多岐にわたり度がスタートし、新たに会長に就くことになります。

県連の自主運営が始まつてから十余年。今日に至るまでには歴代の役員、及び事務局の多くの委員の並々ならぬご苦労があつたことを思っています。

総会の決議においては今年

度のテーマを「子どもの人権問題を考える」としました。

相談・救済・啓発の活動の中で、特に「子どもの人権」について、一層心を傾けていきたいと思います。

山梨県人権擁護委員数は二百八十八名。その一人ひとりが

周知徹底させていきたい。二つ目は、最近の相談内容を見ると情報機器を使つた陰湿なものが多々、解決の糸口が見

き、全県民に人権の大切さを周知徹底させていきたい。二つ目は、最近の相談内容を見ると情報機器を使つた陰湿なもののが多々、解決の糸口が見

き、全県民に人権の大切さを周知徹底させていきたい。二つ目は、最近の相談内容を見ると情報機器を使つた陰湿なものが多々、解決の糸口が見

き、全県民に人権の大切さを周知徹底させていきたい。二つ目は、最近の相談内容を見ると情報機器を使つた陰湿なものが多々、解決の糸口が見

発行者 山梨県人権擁護委員連合会  
事務局 〒400-8520  
甲府市丸の内一ー一八  
電話 (055)252-7239

発行者 山梨県人権擁護委員連合会  
事務局 〒400-8520  
甲府市丸の内一ー一八  
電話 (055)252-7239

つけ難くなっている。我々もICTのスキルをあげて、新しい活躍できる場面を作つていきたい」と話されていた。(田草川睦美)

## 「人権の花」と風船

都留協議会 田辺久美子

平成二十七年度「人権の花」

運動は、大月西小学校と都留

市の宝小学校が先陣を切つた。

大月西小学校には、五月十八

日午前九時、大月支局総務係

長と地区委員八名が集合、贈

呈式に先立ち人権教室が行わ

れた。低学年は「白い魚とサ

メの子」高学年には「君なら

どうする」。

人権教室終了後、校庭での

「人権の花」贈呈式、その後

恒例の風船上げに入る。子供たちの様々なメッセージをつけた風船は、今年はどこまで飛んで行くのだろうか。

六月二十九日甲府市立北新

小学校まで、県内各地で展開されるそれぞれの趣向を凝らした「人権の花」運動が、各々の学び舎を彩る様や、子供た

の心にどんな『人権の花』

を咲かせるのかを、楽しみに

おられることに心からの感謝

見守つていただきたい。

甲斐Gは、竜王、敷島、双葉の旧三町から成り、十二名の委員で構成されています。委員が協力し種々の行事に活動を行つています。

啓発活動は、「人権教室」を公私立保育園、幼稚園で昨年度八園、紙芝居、折り紙、お話を小学校三学校、クイズ形式の人権教室、いじめについて講演会を行つています。

「人権擁護委員の日」には竜王駅と塩崎駅の駅頭啓発のほか、市の広報車二台に委員が搭乗し、市内の啓発活動と形式の人権教室、いじめについて講演会を行つています。

「特設相談」を行いました。「七月の祭典行事」はうちわの配布、「甲斐市フェスティバル」は、各種出店の並ぶ会場のテントの一角にけん玉、ぬり絵、リーフレットの配布等で人権啓発を行つています。

相談は「市民相談」という形で、年間を通して月三回、人権擁護委員一名、他の行政委員一名と市庁舎等で行つています。

救済関係は昨年度は一件ありましたが、法務局と地元委員で話し合いを行い、一定の解決を見ました。

これからも委員全体で研鑽を積み人権活動に取り組んでいきたいと思っています。

## 甲斐G 協議会 甲斐グループ

小林 昭徳

クループ紹介

